

NUEJAZZ

17. Oktober bis 4.
November 2025

Deutscher Jazzpreis 2024?
Klingt nach Nürnberg!

Das NUEJAZZ Festival in Nürnberg zählt zu den innovativsten Jazzfestivals Deutschlands und wurde mit dem Deutschen Jazzpreis 2024 als „Festival des Jahres“ ausgezeichnet. Mit einem mutigen und genreübergreifenden Programm bringt es jedes Jahr renommierte nationale und internationale Künstler:innen sowie spannende Newcomer:innen auf die Bühne. Mit seiner kreativen Programm-gestaltung und der Förderung junger Talente setzt das NUEJAZZ Festival wichtige Impulse für die Jazzszene in Deutschland und darüber hinaus.

Die Story

- das NUEJAZZ Festival, welches von Frank Wuppinger und Marco Kühnl gegründet und bis heute organisiert wird, fand erstmals 2013 statt
- es spielen sowohl neue als auch etablierten Acts der gegenwärtigen nationalen und internationalen Jazzszene
- Spielorte sind die Kulturwerkstatt Auf AEG, Z-Bau, E-Werk Erlangen u.v.m.
- das über mehrere Tage gehende Festival zeigt den genreübergreifenden Reichtum des Jazz

Details

[Festivalmachende](#) | [Konzertprogramm](#) | [Tickets](#) | [Fotos & Videos](#) |
[Spielorte](#) | [Merch](#) | [Audios](#) | [Pressekontakt](#)



Die Musik

- das Festival konzentriert sich vor allem auf innovativen Jazz - häufig werden traditioneller Jazz mit modernen Strömungen wie Hip-Hop, Rock, Elektro und Pop kombiniert

Good to know

- neben den Konzerten gibt es auch Veranstaltungen für Kinder (NUEJAZZ for Kids) sowie spannende Kooperationen mit lokalen Kunst- und Kulturschaffenden
- die NUecomer Jazz Awards indet in Zusammenarbeit mit der Hochschule für Musik statt
- umfangreiches Begleitprogramm aus Workshops und Jam-Sessions
- NUEJAZZ steht auch für Diversität und Nachhaltigkeit
- NUEJAZZ hat 2024 als „Festival des Jahres“ den Deutschen Jazzpreis gewonnen

MUSIK
FESTIVALS
NÜRNBERG

KLINGT
NACH!